

politischen Ereignissen seine Meinung zu sagen. Er weiß immer genau, was er will, nimmt zu jedem Vorkommnis klar Stellung. Er denkt\* auch daran, daß schlechte Laune Unruhe und Unsicherheit bringt, daß aber ein fröhliches Gesicht Freude, Schaffenskraft und Optimismus fördert, positiv auf das Arbeitskollektiv einwirkt. So hat sein Kollektiv, die Komplexbrigade, während der Getreideernte hohe Ergebnisse erzielt und im Wettbewerb im Bezirk den 4. Platz erreicht. Dabei haben sich zwei Bäuerinnen als Kapitane auf dem E 512 ausgezeichnet bewährt. Zehn weitere Bäuerinnen sollen in diesem Jahr als Mährescherfahrer ausgebildet werden.

## Alle werden einbezogen

Die Parteileitung achtet immer darauf, daß alle Mitglieder der LPG in die Arbeit einbezogen und informiert werden. Das ist die Grundlage für die in den vergangenen Jahren erreichten Ergebnisse. 17 Mitglieder der LPG gehören dem Vorstand an. 82 Mitglieder arbeiten in neun Kommissionen des Vorstandes aktiv mit, bereiten Entscheidungen des Vorstandes vor und unterstützen ihn bei der Durchführung der Aufgaben.

Vor jedem Arbeitsabschnitt wird die Technologie mit den Besten ausgearbeitet und beraten. Vor Beginn der Arbeit weiß jeder an seinem Arbeitsplatz, welche Aufgaben er hat, was er verdient und was als Gesamtergebnis erreicht werden soll. Eine richtig ausgearbeitete und erläuterte Technologie wirkt wie ein Wundermittel. Komplexarbeit in der Brigade ist seit Jahren eine Selbstverständlichkeit. Die Parteileitung sorgt sich darum, daß das Leistungsprinzip und das Prinzip der materiellen Inter-

essiertheit richtig angewendet werden. Geht es gerecht zu, dann machen alle mit und das Vertrauen zur Partei und zum Vorstand wächst.

Wir führen ein Ehrenbuch der Besten, in dem die Namen und die Leistungen der mit Medaillen, Ferienreisen, Geld- und Sachprämien ausgezeichneten Neuerer der Produktion, Schrittmacher und Initiatoren eingetragen sind. Die Besten werden vor allem am 1. Mai und 7. Oktober öffentlich geehrt. Eine große moralische Wirkung hat außerdem das öffentliche Lob in der Vollversammlung.

Der Aufrechterhaltung der Gesundheit, der Erhaltung der Arbeitskraft wird große Bedeutung beigemessen. Jährlich werden für besondere Leistungen 20 kostenlose Ferienreisen in das In- und Ausland von der LPG bereitgestellt. Über 40 Mitglieder der LPG und über 50 Kinder können im eigenen Ferienheim im Jahr ihren Urlaub fast kostenlos verbringen. Das alles hat dazu beigetragen, daß zum Teil noch abwartende einfache Menschen eine große Wandlung durchmachten und heute fest zu ihrem Betrieb, zu ihrem Staat stehen.

Zielstrebig erläutern wir in diesen Wochen den Mitgliedern die sozialistische Perspektive, und wir zeigen den Weg, der dorthin führt. Wir werden alle Aufgaben lösen, weil uns die Menschen immer mehr verstehen, weil die Übereinstimmung der gesellschaftlichen mit den persönlichen Interessen immer mehr zur Triebkraft wird. Wie wir ihnen diese Übereinstimmung noch besser bewußt machen können, darüber werden wir in der Berichtswahlversammlung vor allem sprechen.

Bernhard Schnitzer  
Parteisekretär in der LPG „Theodor Körner“  
Harsleben, Kreis Halberstadt

# Ergebnisse der sozialistischen Landwirtschaft 1968

